



1 : Spores 6,5-8,5 × 4,5-6 µm, ellipsoïdes.



Pelouse

Le chapeau est blanc, parfois faiblement jaunissant, soyeux, à fibres rayonnantes. D'abord de forme hémisphérique, il s'aplatit à maturité. Le pied qui ne dépasse pas 7 cm de haut est blanc et se tache d'ocre-jaune à la base. La chair est plutôt rougissante.

Pelouse sèche calcaire (*Xerobromion*)
Brochon, maille 3023D21, le 24 septembre 2015.



Fréquent

► Le Rosé-des-près se reconnaît surtout à son pied typiquement aminci en allant vers la base et à son anneau mal formé et fragile, souvent disparu chez les adultes. Le Rosé des près est sans doute le plus connu des agarics avec son cousin le Champignon de Paris.